

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mardi 12 septembre 2017

INFO PRESSE

Éducation pour la santé en milieu scolaire

Dans le cadre du plan de santé Do Kamo et de la délibération relative à l'avenir de l'école calédonienne, toutes deux adoptées par les élus du Congrès en 2016, la direction de l'enseignement de la Nouvelle-Calédonie (DENC), l'équipe Do Kamo et l'Agence sanitaire et sociale organisent conjointement des actions de formation en faveur de l'éducation pour la santé à l'école.

Ces actions s'intègrent dans le cadre de la venue sur le territoire du docteur Didier Jourdan, professeur et chercheur universitaire, spécialiste de la prévention, de la promotion de la santé et de l'éducation à la santé.

Séminaire de formation « Éducation pour la santé »

Jeudi 14 septembre à 8 h à l'IFM-NC : Un séminaire de formation « Éducation pour la santé » est organisé pour les inspecteurs et conseillers pédagogiques de la DENC, en collaboration avec l'Agence sanitaire et sociale (ASS-NC) et l'équipe Do Kamo.

L'objectif est d'initier la conception d'outils pour l'éducation à la santé à l'école et de les intégrer dans les nouveaux programmes scolaires (comportements à risque, violence, hygiène, obésité, etc.).

Ouverture à 8 h par Hélène Iékawé, membre du gouvernement en charge de l'enseignement.

Séminaire relatif à la santé en milieu scolaire

Vendredi 15 septembre à 8 h 30 à l'Université de la Nouvelle-Calédonie : séminaire relatif à la santé en milieu scolaire ouvert à un public plus large (enseignement, santé, sport).

L'objectif est d'encourager et d'accompagner une dynamique de travail transversale entre les secteurs de l'enseignement, de la santé et du sport, pour mettre en œuvre des projets d'éducation pour la santé à l'école. Cette démarche associe différents acteurs : le vice-rectorat (parcours civique avec un volet éducation pour la santé), les provinces (école du dialogue, inov'école, Just Play), etc.

Ouverture à 8 h 30 par Valentine Eurisouké, membre du gouvernement en charge de la santé, et Hélène Iékawé, membre du gouvernement en charge de l'enseignement.

En savoir plus sur le docteur Didier Jourdan

Enseignant chercheur, il a été directeur de l'École supérieure du professorat et de l'éducation (ESPE) de Clermont-Ferrand. À l'initiative de la création du réseau des universités pour la recherche et la formation en éducation à la santé (UNIRES), il a notamment été mandaté par les ministres Najat Vallaud-Belkacem et Marisol Touraine pour la rédaction d'un rapport sur la santé des enfants et des adolescents en milieu scolaire.

Au niveau international, Il a été coprésident du comité scientifique de la conférence de haut niveau de l'OMS à Paris en décembre 2016 et il est à l'origine de la création de la chaire UNESCO « Écoles, éducation et santé »

CV en ligne : <http://didier-jourdan.com/fr/presentation/>